

Cambio de pelaje en el perro: ¡así es como cuidarlo adecuadamente!



Casi todos los perros -a excepción de una antigua raza peruana y una mexicana- tienen un pelaje que cubre todo el cuerpo. Así como los humanos nos cambiamos de ropa con regularidad, la mayoría de los perros también cambian de pelaje. Por lo general, dos veces al año, no se trata solo de tener a mano una escoba y una aspiradora, sino también un peine, un cepillo y, si es necesario, una recortadora. Lea aquí cómo puede ayudar a su perro a cambiar su pelaje y apoyarlo en el proceso.

Contenido

El vestido de pelo

¿Por qué y con qué frecuencia los perros cambian de pelaje?

Perro extremadamente peludo, ¿qué hacer?

Fuera el "pelo de bebé": cambio de pelaje en cachorros

Ayuda a tu perro a cambiar de pelaje

Herramientas de aseo

¿Qué tipos de pieles diferentes hay?

El vestido de pelo

Con la excepción de muy pocas razas, todo el cuerpo del perro está cubierto de pelo. Solo la nariz y las almohadillas de las patas no tienen pelo. El cabello crece, no visible para nosotros, en mechones de embudos. Las células nerviosas en la piel y las fibras nerviosas en la capa más externa del cabello transmiten señales que el cabello atrapa, y los músculos diminutos aseguran que el cabello se erice o quede plano.

Se asignan de dos a tres cabellos secundarios a cada cabello principal. La raíz del cabello se encuentra debajo de la piel. Las glándulas sebáceas suministran a cada cabello individual grasas y minerales. Además, el sebo ayuda a proteger al perro del exceso de humedad; esto es particularmente pronunciado en razas como el Labrador. El cabello sano brilla y es flexible. El cabello también se conoce como un espejo de la salud, porque su condición a menudo muestra si el perro está física y mentalmente estable.

Por cierto, los ingredientes de los productos spot-on también se distribuyen a través de la capa grasa de la piel, que luego la protege de las picaduras de pulgas y garrapatas. En los perros, distinguimos la capa superior y el pelo de lana (capa interna). Aunque cada pelo es tan ligero como una pluma, la cantidad marca la diferencia: para perros de pelo corto sin subpelo, se calculan cuatro gramos de pelo por kilo de peso corporal, para perros de pelo largo con subpelo denso, 35 gramos de pelo por kilo de peso corporal. Entonces, un lebrél de 10 kilo usa un pelaje de solo 40 gramos en su cuerpo, mientras que un golden retriever de 35 kilo lleva alrededor de una kilo de pelaje.



¿Por qué y con qué frecuencia los perros cambian de pelaje?

El cambio de pelaje no suele ser amado. Es posible que se acumulen bolas gruesas de pelo en sofás, camas y pisos. Entonces apenas puede seguir el ritmo de la aspiradora. Pero el proceso de muda es natural y saludable. Es parte del perro y generalmente se lleva a cabo dos veces al año.

Cambio de abrigo de un vistazo:

A medida que aumentan las temperaturas y el clima se vuelve más templado en la primavera, su perro se despojará lentamente de su pelaje de invierno y adquirirá un pelaje de verano más claro.

Más tarde en el otoño, no es solo un abrigo de invierno adicional el que vuelve a crecer: se produce una renovación completa nuevamente. Y eso significa: El pelo se vuelve a caer, aunque menos que en primavera. El pelaje de invierno suele estar formado por un subpelo más grueso (según la raza), que protege al perro del frío.

Perro arroja extremadamente - ¿qué hacer?

Hay perros que mudan todo el año. Pero incluso con estas razas, el cambio de pelaje es más pronunciado, especialmente en primavera. El cabello viejo y grueso se cae para dejar espacio al nuevo. Este proceso de renovación dura entre seis y ocho semanas.

También hay algunas peculiaridades en las personas mayores, que pierden más pelo a medida que envejecen, y en las perras, que pasan por mudas, especialmente antes del celo. Los perros castrados también arrojan mucho más. Sin embargo, lo que todos los perros tienen en común es que necesitan apoyo y cuidados especiales durante este tiempo.



¿Tu perro está perdiendo mucho pelo y te preguntas si eso es normal?

Luego, haga que un veterinario revise a su querido para averiguar si una enfermedad es responsable de la pérdida de pelo. La dieta también afecta el pelaje de tu perro. Puede que haya alergia o intolerancia y haya que ajustar la alimentación. La pérdida inusual de cabello puede tener muchas causas: ¡obtenga el consejo experto de su veterinario! De esta manera puedes estar seguro de que a tu amor no le falta nada. A continuación, descubrirá cómo puede ayudar mejor a su perro con el aseo y a qué debe prestar atención.

Fuera el "pelo de bebé": cambio de pelaje en cachorros

Los cachorros tienen un pelaje particularmente suave y tierno. Pero no siempre se queda así. En algún momento ha llegado el momento: tu amigo de cuatro patas más joven está a punto de cambiar su pelaje por primera vez. Pierde su "pelo de bebé" y obtiene su primer pelaje como perro adulto.

El nuevo pelaje se ve diferente y tiene una textura diferente. Suele ser más resistente y más sólido. Este primer cambio de pelaje dura significativamente más que el posterior cambio regular de pelaje: a veces varias semanas, a veces algunos meses. Aquí, también, el período varía mucho según el animal y la raza.

Durante este tiempo, puede acostumbrar a su amado a peinarse y cepillarse. Entonces llega a conocer el procedimiento como algo placentero. El pequeño probablemente lo encontrará aburrido al principio y preferirá jugar con el cepillo. Trate de calmarlo y luego recompénselo con una golosina y una ronda extra de juego.

Consejo: Haz los primeros intentos de cepillado cuando el cachorro esté cansado.



Ayuda a tu perro a cambiar de pelaje

El cambio de pelaje no siempre es agradable para los animales. Especialmente en razas con subpelo espeso, el cambio de pelaje puede provocar picor en el perro. Porque si quedan pelos que se han caído en el pelaje, pueden picar. Algunos perros se rascan constantemente.

Puedes acelerar el cambio de pelaje ayudando a tu perro: cepíllalo regularmente.

El cepillado regular tiene otros dos efectos: Por un lado, el efecto masaje mejora la circulación sanguínea en la piel. Se vuelve más flexible y fortalecido al mismo tiempo. Su película protectora puede regenerarse mejor. Por otro lado, descubres garrapatas, pulgas o eczema en la piel durante el cuidado de rutina y puedes (o tienes) tratar al perro de inmediato.

O deja que un profesional te muestre cómo usar una recortadora para eliminar el exceso de cabello muerto. Cada perro es un individuo. Incluso dentro de una raza, el cambio de pelaje puede ser muy diferente. Su veterinario puede darle consejos al respecto.

Herramientas de aseo

Hay algunas herramientas útiles y cepillos especiales para el aseo:

* Cepillo Slicker: un cepillo perfecto para eliminar el pelo suelto y las partículas de suciedad. Es ideal para aflojar fieltro.

** Cepillo de cerdas: más adecuado para razas con pelo corto o con cerdas.

*** Desenredador

**** Peine curry de goma: para masajear la piel y acostumbrar a los cachorros al cepillado y peinado.

***** Furminator: Con el Furminator quitas la capa interna suelta del pelaje.

***** Recortador: un par de tijeras especiales con bordes romos para eliminar el pelo largo muerto, por ejemplo, de perros salchicha de pelo duro.

¿Qué tipos de pieles diferentes hay?

A menos que tenga un xoloitzcuintle mexicano o un perro inca peruano sin pelaje como compañero, el pelaje de su mascota se puede asignar a uno de los siguientes tipos de pelaje:

Pelaje corto con poco o ningún subpelo

Estos son, por ejemplo, perros salchicha de pelo corto, gran danés y dálmatas. Para estas razas, el cepillado semanal con un cepillo de cerdas o un guante de cepillado suele ser suficiente.

Pelo largo con poca o ninguna subpelo

Los caniches, por ejemplo, a menudo no mudan su cabello. Pero su abrigo tiende a enredarse. Por lo tanto, debe ir al peluquero de vez en cuando o debe cepillarse regularmente usted mismo.

Perros de pelo duro

Los perros de pelo duro son especiales cuando se trata de sus abrigos. Razas como los perros salchicha de pelo duro o los schnauzers tienen un pelo muy diferente e individual. Deje que un peluquero canino le muestre cómo cuidar al perro.

Abrigo corto con subpelo

Estos incluyen Rottweilers y Labrador Retrievers. Aquí debe alcanzar el cepillo de pelo dos o tres veces por semana.

Abrigo largo con mucho subpelo

El husky, el pastor australiano, el boyero de Berna y el pastor alemán deben cepillarse dos o tres veces por semana y diariamente durante el período de muda.

